
DIPARTIMENTO DI 
GIURISPRUDENZA 

CORSO DI LAUREA MAGISTRALE IN GIURISPRUDENZA 

VERBALE DEL COMITATO DI INDIRIZZO 

Il giorno 11 dicembre 2019 alle ore 15.35, presso la Sala riunioni della Scuola di specializzazione 
per le professioni legali, si è tenuto, come da convocazione del 6 dicembre 2019, prot. n. 347479 
(con il solo concordato anticipo di un'ora rispetto all'orario previsto in ragione delle riscontrate 
assenze), il terzo incontro di consultazione tra il responsabile del Corso di Studio in Giurisprudenza 
e il Comitato di indirizzo, costituito dai referenti delle organizzazioni rappresentative della 
produzione e delle professioni di riferimento. 

All'incontro erano presenti: 

per il Corso di laurea: Prof. Giovanni Di Rosa - Presidente del Consiglio di corso di laurea 

per il Dipartimento: Prof. Salvatore Zappalà- Direttore del Dipartimento 

Per le organizzazioni rappresentative: 

Dott.ssa Grazia Longo - Consigliere Corte d'Appello di Catania 

Assenti giustificati: 

Notaio Patrizia Pistorio - Distretto notarile di Catania 

Notaio Vincenzo V acirca - Distretto notarile di Catania 

Avv. Carmelo Peluso- Foro di Catania 

Avv. Nicola Seminara - Foro di Catania 

Dott. Antonello Biriaco - Presidente Confindustria Catania 

Dott. Angelo Busacca- Sostituto Procuratore Generale presso la Corte d'Appello di Catania 

Invitati, non hanno potuto presenziare i referenti dei cicli di studio superiori (ossia il Prof. Aurelio 
Mirone, Direttore della Scuola di specializzazione per le professioni legali e la Prof.ssa Anna Maria 
Maugeri, Coordinatore del Dottorato di ricerca). 

Ordine del giorno 

1) Report di visita Presidio di Qualità del 16.04.2019; 

2) Indicatori ANVUR e proposta di commento; 

3) Offerta formativa professionalizzante. 

Preso atto dei numerosi assenti, dopo un breve riscontro della documentazione allegata (Documento 
di visita del presidio di Qualità, Indicatori ANVUR SUA - CdS 2018; SMA proposta di 
commento), il Prof. Giovanni Di Rosa aggiorna i lavori del Comitato ad una prossima riunione nel 
mese di gennaio 2020. 

L'incontro si è concluso alle ore 15.50. 


